

Otorrinolaringología

Titular: Don Francisco Maroto Grande.
Suplente: No designa al Colegio Oficial de Médicos.

Urología

Titular: Don Gabriel Marinas Rubio.
Suplente: Don Tomás Calvo del Olmo.

Rehabilitación

Titular: Don Eduardo Fernández Divar.
Suplente: Don Eduardo Barrios Bermejo.

Tocoginecología

Titular: Don Luis Pérez Casanova.
Suplente: Don Alberto Agudo Benito.

Medicina pediátrica

Titular: Don Manuel Herrero Martín.
Suplente: Don Francisco Pérez Gallardo.

3. Vocales representantes, titular y suplente, elegidos por el Cuerpo Facultativo de la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social de Segovia:

Titular: Don Diego Reverte Cejudo.
Suplente: Don Alberto González Fuster.

Madrid, 25 de septiembre de 1974.—El Delegado general, José Martínez Estrada.

ADMINISTRACION LOCAL

19990 RESOLUCION del Ayuntamiento de Bilbao referente al concurso selección convocado para la provisión de una plaza de Oficial, una de Sargento y una de Cabo del Cuerpo de Bomberos.

Relación de aspirantes admitidos y excluidos provisionalmente al concurso de selección convocado para la provisión de una plaza de Oficial, una de Sargento y una de Cabo del Cuerpo de Bomberos:

Admitidos

Para la plaza de Oficial: Don Feliciano Arriola-Bengoa Elizondo.

Para la plaza de Sargento: Don Dionisio Sáez de Buruaga.
Para la plaza de Cabo: Don José Antonio García Visoqui.

Excluidos: Ninguno.

Transcurridos quince días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación de la admisión provisional de los aspirantes arriba citados en el «Boletín Oficial del Estado», y no habiéndose presentado reclamación alguna o resueltas favorablemente las que hubieran podido presentarse, la admisión se considerará como definitiva.

El Tribunal que juzgará dicho concurso selección estará constituido de la siguiente forma.

Presidente: Don Manuel Ibanarriaga Gómez, Teniente de Alcalde, y como suplente, don Juan Gómez Cacicado, Concejal.

Vocales:

Don José Cruz Elice Apraiz, Arquitecto Jefe del Parque de Bomberos, y como suplente, don Ramón Losada Rodríguez, Arquitecto de la Corporación.

Don Jesús Velasco Ortiz de Artiñano, y como suplente, don Roberto de Miguel Barros, en representación del profesorado oficial.

Don José Antonio Merino García, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Secretario: El de la Corporación, o funcionario técnico-administrativo en quien delegue.

Bilbao, 23 de septiembre de 1974.—El Secretario general.—7.257-E.

19991 RESOLUCION del Ayuntamiento de Marbella por la que se hace pública la lista definitiva de aspirantes admitidos a la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Oficial Técnico Administrativo.

No habiéndose presentado ninguna reclamación contra la lista de aspirantes admitidos a la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Oficial Técnico Administrativo, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el «Boletín Oficial del Estado», de fecha 31 de agosto y 5 de septiembre, respectivamente, la Comisión Municipal Permanente de esta Corporación, en sesión celebrada el día 25 del corriente mes, acordó elevarla a definitiva, quedando en la forma siguiente:

Admitidos

D.ª María de los Angeles Martín Reyes.
D.ª Adelaida Otero Moucho.
D.ª Francisco Fernández Pinto.
D. Jaime Ovilo Cuéllar.
D. José Luis Enríquez Bustos.
D. Manuel Velasco Fernández.
D. Antonio T. de Molina de Molina.
D. José Luis López Ruiz.

Marbella, 26 de septiembre de 1974.—El Alcalde, Francisco Cantos Gallardo.—7.250-E.

19992 RESOLUCION del Ayuntamiento de Santander referente al concurso de méritos para proveer en propiedad una plaza de Arquitecto Jefe del Servicio de Arquitectura.

La Comisión Municipal Permanente de este excelentísimo Ayuntamiento, en sesión celebrada el día 20 del corriente, de conformidad con lo dispuesto en la base 5.ª de la convocatoria, acordó aprobar la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos en el concurso de méritos convocado para proveer en propiedad una plaza de Arquitecto Jefe del Servicio de Arquitectura, que queda en la siguiente forma:

Aspirantes admitidos

Fuente Salvador, Luis de la.

Aspirantes excluidos

Ninguno

Durante el plazo de quince días a contar de la fecha de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», podrán formularse reclamaciones, según determina el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Santander, 25 de septiembre de 1974.—El Alcalde.—7.253-E.

19993 RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia referente al concurso-oposición para proveer plaza de Inspector Jefe de los Servicios de Archivo, Bibliotecas y Museos.

El «Boletín Oficial» de esta provincia, de fecha 20 del actual, publica la convocatoria íntegra para proveer por concurso oposición libre la plaza de Inspector Jefe de los Servicios de Archivo, Bibliotecas y Museos, vacante en esta Corporación.

Esta plaza pertenece al Grupo de Administración Especial, a) Técnicos, Titulados superiores universitarios, y tiene asignado el coeficiente 4, al que corresponde un sueldo de 12.000 pesetas mensuales, más el derecho a trienios, pagas extraordinarias y demás emolumentos que establecen las disposiciones vigentes.

El plazo para solicitar será de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y los solicitantes deberán estar en posesión del título de licenciado en Filosofía y Letras y reunir todos los demás requisitos que establece la convocatoria.

A la instancia deberán acompañar el resguardo acreditativo de haber ingresado en la Caja municipal la cantidad de 400 pesetas en dinero efectivo, en concepto de formación de expediente y derechos de examen, así como la documentación acreditativa de los méritos que se invoquen en orden a este concurso oposición.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Valencia, 27 de septiembre de 1974.—El Secretario general, V.º B.º, el Alcalde.—7.254-E.